

“Dédramatisons” les maths



Offrons à chacun,
quel que soit son âge, son origine
sociale, son parcours scolaire,
la possibilité d'éveiller sa curiosité
et son intérêt pour les mathématiques
par le plaisir de jouer et le bonheur
de comprendre...



LA GRANGE DES
MATHS
POUR LE PLAISIR DES MATHS

L'association *La Grange des Maths*
permet d'expérimenter de façon ludique
le vaste univers des mathématiques,
support essentiel de compréhension
de notre environnement mais aussi
facteur de discrimination sociale.



Dans une démarche
à la fois scientifique,
culturelle et citoyenne,
La Grange des Maths
propose une approche
très concrète et
divertissante, avec
de simples objets
faciles à manipuler.





Les 3 pôles d'activités



- **Une médiation vers le grand public.** Un stand d'activités présent dans 15 à 20 manifestations chaque année, des conférences grand public, une "expo-game" en préparation pour 2020.



- **Des valises pédagogiques,** véritables ateliers itinérants d'activités mathématiques à caractère ludique pour le primaire (*La Grange d'École*) et le collège (*La Grange Vadrouille*). 10 000 à 12 000 élèves les ont utilisées en 2018-2019.



- **Le futur centre d'animation scientifique** pour tout public, dans un bâtiment restauré au cœur du parc de Varcès-Allières-et-Risset (sud de Grenoble).

Suivre l'actualité de La Grange des Maths sur www.la-grange-des-maths.fr

Pour tout renseignement : contact@la-grange-des-maths.fr

L'association

L'origine - Née de plusieurs rencontres, l'association *La Grange des Maths* réunit 150 adhérents : des enseignants, des chercheurs et des citoyens souhaitant s'investir en faveur de l'éducation pour tous. Ancrée dans la métropole grenobloise, elle vise un rayonnement essentiellement régional. Depuis sa création en 2015, elle travaille activement au développement des 3 pôles cités ci-contre, de ses partenariats avec les structures de l'éducation nationale, ainsi qu'à son positionnement dans l'écosystème grenoblois et national de la Culture Scientifique et Technologique.

L'organisation - L'association est organisée en groupes de travail permanents :

- Pilotage général et financement,
- Conception pédagogique et mise au point des activités mathématiques,
- Fabrication des dispositifs,
- Aménagement du futur bâtiment,
- Communication,

et parfois en groupes de travail temporaires pour des projets ponctuels.

Le conseil d'administration de l'association chapeaute ce fonctionnement.

Un comité de pilotage annuel a été mis en place de façon complémentaire, composé de représentants de l'association, la mairie de Varcès, La Métro (communauté Grenoble Alpes Métropole), La Casemate (CCSTI de Grenoble), l'Université Grenoble Alpes, la COMUE UGA, le rectorat et l'ESPE (formation des enseignants).

Avec le soutien de...



financé par
IDEX Université Grenoble Alpes

Univ. Grenoble Alpes
Université de l'innovation

